

## Langjährige Mitglieder geehrt

Geschrieben von: Administrator  
24. März 2017 - Aktualisiert 24. März 2017

---



Neue Wege beschritt der Presseverein Münster-Münsterland erstmals im Rahmen seiner Mitgliederversammlung im Lesesaal der Stadtbücherei Münster: Zum Auftakt referierte Prof. Dr. Bernd Blöbaum zur Vertrauenskrise der Medien in Deutschland.

Im Rahmen seiner Mitgliederversammlung ehrte der Presseverein Michael Baar, Dirk Drunkenmölle, Ruth Fislage, Hans-Jürgen Friske, Andrea Hansen, Karin Höller-Zwilling, Thomas Langer, Günter Menke und Hilmar Riemenschneider für ihre 25-jährige Mitgliedschaft. Den Dank für 40 Jahre Treue nahmen Peter Buddendick, Dieter Hank und Franz-Herbert Loddenkemper entgegen. Seit 50 Jahren dabei ist Ursula Unland und für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden Hubert Knaup sowie Heinz Renk geehrt.

Zum Auftakt der Versammlung blickte der Vorsitzende Wolfram Linke auf ein abwechslungsreiches Vereinsjahr mit zahlreichen Veranstaltungen zurück. Besonders hob er dabei die Verleihung des Journalistenpreises hervor, die einmal mehr auf sehr große Resonanz stieß. Schriftführer Hans-Peter Leimbach bescheinigte dem Presseverein ein stabiles Niveau der Mitgliedszahlen. Schatzmeister Andreas Große-Hüttmann freute sich über ein solides finanzielles Polster, bemängelte allerdings die schlechte Zinslage. In Vertretung bescheinigte Werner Hinse eine einwandfreie Kassenführung, der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Zu guter Letzt richtete Linke den Blick nach vorn und informierte die Mitglieder über das bevorstehende Sommerfest des Pressevereins am 16. September. Geplant sei eine Führung durch die Skulpturenausstellung und ein Abschlussgrillen im Allwetterzoo gemeinsam mit dem neuen Zoodirektor Dr. Thomas Wilms, der den Presseverein bei dieser Gelegenheit gerne kennenlernen wolle.

*Wolfram Linke*